
Bewegte Brücken zu Menschen mit Demenz (Basiskurs)

Menschen mit Demenz leben in ihrer eigenen Welt. Aber auch sie brauchen Nähe und Wertschätzung, brauchen Beziehung zu anderen Menschen. Allerdings werden sie wir nur erreichen, wenn wir einen Zugang zu ihnen finden - sie können sich nicht mehr auf unsere Welt einstellen.

Wenn Worte versagen, baut Bewegung diese Brücken.

Motogeragogische Arbeit und psychomotorische Begleitung bieten vielfältige Möglichkeiten, diese Brücken zu bauen. Bewegungsstunden sind Begegnungsstunden, in denen wir den demenzkranken Menschen Möglichkeiten anbieten, sich selbst zu spüren, sich als Teil einer Gruppe zu erleben und im sinnlichen Kontakt zur Umwelt zu stehen. Sie sind ausgeglichener und zufriedener - und damit wird auch die anstrengende Betreuung erleichtert.

Das Seminar bietet Einblicke und Hintergründe der Demenzerkrankung & eine Einführung in das Konzept der Motogeragogik und praktische Anregungen und Ideen für die Arbeit mit dieser Zielgruppe, gestaltet und referiert von der Begründerin der Motogeragogik, Dr. Marianne Eisenburger und Thesi Zak

Die beiden Seminare wurden von Dr. Marianne Eisenburger und Thesi Zak bereits 2011 entwickelt und seither bereits mehrfach erfolgreich in Österreich, Deutschland, Tschechien, Slowakei und Polen angeboten.

Weitere Infos: Demenz bewegen - Motogeragogik - Thesi Zak - demenz-bewegen.org

Information

Verfügbare Termine

Kursdauer: 16 Einheiten

Kursbeitrag: 499,00 € TN-Beitrag

Fachbereich: Persönlichkeit & Kreativität

Zielgruppe: Menschen die beruflich, ehrenamtlich oder privat
mit Menschen mit Demenz arbeiten.